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ATA  DA  14ª.  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DO  CONSELHO  MUNICIPAL  DO  PATRIMÔNIO  HISTÓRICO,

ARQUEOLÓGICO, ARTISTICO E CULTURAL DE UBERLÂNDIA, realizada aos vinte e seis dias do
mês de setembro do ano de dois mil e sete, às dezessete horas e trinta minutos, na Casa da
Cultura,  sob  a  presidência  de  Eliane  Aparecida  dos  Santos,  estando  presentes  à  reunião  os
conselheiros devidamente convocados que assinam a seguir:
Flávia Fernandes Carvalho ________________________________________________________

Tânia Brasília Fernandes _________________________________________________________

Eliane Aparecida dos Santos _______________________________________________________

Ronaldo de S. Araújo _____________________________________________________________

Alessandra Silva Rodrigues ________________________________________________________

Antônio Ricardo de Souza _________________________________________________________

Anderson Henrique Ferreira ______________________________________________________

Saulo Tavares ___________________________________________________________________

Newton Dângelo _________________________________________________________________

Maria Carolina Rodrigues Boaventura ______________________________________________

Paulo Henrique Carrara Arantes ___________________________________________________

Olga Helena da Costa ____________________________________________________________

Milton Leite Ribeiro ______________________________________________________________

Valéria Maria Queiroz Cavalcante Lopes ____________________________________________

A reunião tem como ponto de pauta informes gerais, leitura de atas, discussão e deliberação do
Projeto do Mercado e Registro da Festa do Rosário. A presidenta informa que será retirado da pauta
a discussão sobre o Mercado, pois, estamos aguardando que a autora do projeto, arquiteta Denise
Atux da SEPLAMA, possa se reunir com o Conselho para explicar o projeto aos conselheiros. Com
relação ao Registro da Festa do Rosário, o conselheiro Anderson informou que o projeto ainda está
sendo finalizado e que será pautado em outra  reunião.  Foram feitos os informes  dentre eles,  o
conselheiro Anderson Henrique disse que a Câmara de Comunicação do Conselho poderá enviar
atualizações para serem inseridas no site do COMPHAC e ainda que o projeto de resgate da linha
de trem que ligaria  a  Estação de Uberlândia  à  Estação Sobradinho não foi  possível  realiza-lo.
Considerou ainda as dificuldades com relação àquele bem, tendo em vista que é uma propriedade
privada.  Milton  Leite considera  necessário  avaliar  legalmente  a  quem  pertence  a  área,  pois,
originalmente pertencia à Mogiana. É preciso saber se foi vendida ou doada a alguém e, se caso não
tenha sido, se existe a possibilidade de uma negociação com o município. De qualquer forma, o
Conselho precisa sugerir  formas de dar uma função social àquele bem. O conselheiro  Newton
Dângelo sugere utilizar o espaço para a criação de salas de aula da zona rural ou local para a
reunião de associações. Anderson informa que um dos prédios já é utilizado como sala de aula. A
presidenta sugeriu que a Câmara de Patrimônio Material reúna-se para discutiu propostas sobre a
Estação Sobradinho. Sobre a obra no entorno do Palácio Naghettine, o proprietário fará um projeto
para  encaminhar  ao  Conselho  e  pretende  adequá-lo  às  necessidades  legais.  Com  relação  ao
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tombamento da Igreja Nossa Senhora das Dores, foi informado que o padre responsável pela Igreja
não autorizou a entrada dos profissionais que realizariam as medições para fazerem a planta.  O
conselheiro  Newton Dângelo solicita informações sobre o Teatro Grande Otelo e o Bar Show de
Bola Café.  O conselheiro  Anderson Henrique lembrou que o Teatro Grande Otelo não é bem
tombado e que não possui informações atualizadas sobre ele. Sobre o Bar Show de Bola Café, no
entorno da Igreja do Rosário, a presidenta informou que recebeu notificação solicitando uma visita
ao local para dar ciência e que agora o proprietário terá que fazer sua defesa, portanto, estamos
aguardando a Promotoria Pública se pronunciar. Sobre o Mercado Municipal, o conselheiro Milton
Leite considera que é preciso fazer análise das interferências feitas posteriormente à sua construção
e que não respeitaram as linhas originais do projeto.  Nada  mais havendo a tratar, eu, Valéria
Maria Queiroz Cavalcante Lopes, assino a presente ata que, após lida e aprovada, será
assinada  pelos  demais  participantes,  conforme  lista  de  presença.  Uberlândia,  26  de
Setembro de 2007.
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